

県西地域2市8町 プラごみゼロ共同宣言

プラスチックは、その機能性や経済性から、私たちの生活に広く普及し、欠かせないものとなっています。一方、^{まちなか}街中や山林などで不用意に捨てられたプラスチックごみは、景観を損なうばかりでなく、道路や河川などを通じて海に入り込むことでマイクロプラスチックとなり、海の環境や生態系に影響を与えることが懸念され、地球規模の問題となっています。

県西地域には、丹沢や箱根山系を源とする豊かな河川が流れており、その水はやがて相模灘に流れていきます。海洋プラスチックの問題は、海のない市町においても無関係な問題ではなく、地域全体で取り組んでいく必要があります。

そこで、県西地域2市8町で共同し、これまで自治会等と連携して取り組んできたクリーン活動を継続するとともに、住民一人ひとりの環境美化への意識を高めるため、ポイ捨ての防止や使い捨てプラスチックの削減に向けた啓発、プラスチックごみに関する環境教育を推進していきます。

県西地域2市8町は、プラごみゼロに向け、不断の取組を行うことをここに宣言します。

2022年2月22日

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS



小田原市長

守屋 輝彦

南足柄市長

加藤 修平

中井町長

杉山 祐一

大井町長

小田 真一

松田町長

本山 博幸

山北町長

湯川 板司

開成町長

府川 裕一

箱根町長

勝俣 浩行

真鶴町長

松本 一孝

湯河原町長

富田 幸宏